
 

栃木放送平成 26 年度第 3 回 6 月期定例番組審議会議事録 

 
1.開催の日時 平成 26 年 6 月 12 日（木）午前 11 時 

 
2.開催の場所 栃木放送本社会議室 

 
3.委員の出席 委員総数 9 名 
         出席委員 7 名 
             欠席委員 2 名 

 
出席委員名       委 員 長          増 田 仲 夫 
            委  員          太 田 輝 男 
            委  員          岩村由紀乃 
            委  員          高 野 俊 浩 

委  員          中 里 勝 夫 
委  員          小 林 一 巳 
委  員          大 坪 靖 夫 

局側出席者氏名     代表取締役社長       吉 澤 文 夫 
常務取締役         竹 澤 一 夫 

            報道制作局長        高 瀬 一 也 
            報道制作部         大 門 恵 子         

 
4 議  題 
 （１）「日光ＦＡＮラジ」について 

 
（２）その他 

 
 
 

 
 
 
 
 
 



5 議事内容 
 （１）「日光ＦＡＮラジ」について 
     試聴番組：平成 26 年 5 月 31 日（土）10：00～放送 

            日光ＦＡＮラジを予め試聴 

         

      議題説明：報道制作局長 高瀬一也が番組概要について説明。 

次に審議に入る。 

 

     各委員からは、 

○全体的にソフトでよかった。宿の特徴も出ていてわかりやすか

った。パーソナリティが硬いというか、聴取者との距離がある

ように感じた。 

○自然を言葉で表すのは難しいと思った。音を拾ってリアル感を

出すといい。氷の固さは伝わったが、ハルゼミは小さかった。 

 お店や宿の場所がわかりにくかった。 

○日光は資源が豊富なので、いろんな所を紹介してもらいたい。

県の東部にすんでいる人にとっては面白かった。臨場感が少な

いような気がした。行ったことがある場所だったので、情景が

浮かんだ。メジャーじゃないところもどんどん紹介してほしい。 

○日光は面積が広く 地理が分かりづらいので、位置的なこと

もＰＲしてほしい。天然氷は夏だけでなく、冬の切り出しなど

も取材してほしい。インタビュー相手の声とハルゼミの音は分

かりづらかった。宿泊の金額を言ってもらえるとありがたい。

番組を聞いての特典などもあるといいかもしれない。 

○音が十分に拾えていなかったと思う。イメージはできるが、効

果的な音がほしかった。 

○「私の身長くらい」ってどのくらいなのか、天然氷は何故おい

しいのか、保存には何故オガクズがいいのかなど、具体的な説

明があるといい。 

○五感のうちいかに聴覚に訴えるかもう一工夫あるといいと思う。 

 鳥のさえずり、風の音など自然の音が入るともっといい。素材

に入る前の振りが長いのが気になった。 

○日光の爽やかさをもっと出せるといい。 

○普段知らない日光、もう一つの日光を紹介していってほしい。 

などの意見が出された。 
当社としては今後の番組作りに取り組んでいきたい旨を説明した。 

 


